

NGO

Perkuat Hubungan Dengan Masyarakat Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener dan Babinsa Rutin Sambang Warga

Indramayu - INDRAMAYU.NGO.WEB.ID

Jul 21, 2023 - 17:20



Indramayu,- Guna memperkuat hubungan dengan masyarakat serta meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah, Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Aipda Wartoyo dan Sertu Casmana Babinsa Koramil Lohbener melaksanakan sambang warga.

Kehadiran keduanya disambut hangat oleh warga masyarakat Desa Legok, Kecamatan Lohbener, Kabuapten Indramayu, Jumat (21/07/2023)

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Wartoyo dan Sertu Casmana menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting dan relevan dalam upaya menjaga keamanan lingkungan mereka. Beberapa pesan kamtibmas yang disampaikan antara lain mengajak warga agar menjaga situasi kamtibmas di lingkungan

“Keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab bersama, oleh karena itu, diharapkan warga selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan di sekitar rumah dan lingkungan,” kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, KOMPOL H. Nurani.

Selain itu, keduanya juga mengingatkan pentingnya peran orangtua dan masyarakat dalam mengawasi dan melindungi generasi muda dari pengaruh negatif miras.

Lebih dari itu Bhabinkamtibmas dan Babinsa menyampaikan bilamana ada kejadian di sekitar agar segera melaporkan ke Bhabinkamtibmas dan Babinsa atau ke Polsek Lohbener.

“Kerjasama antara masyarakat dengan aparat kepolisian dan TNI sangat penting untuk mendeteksi dan menanggapi cepat setiap potensi ancaman keamanan,” kata Kapolsek.

Lanjut disampaikan Kapolsek, Kedua aparat tersebut juga mengingatkan agar warga tetap berhati-hati dan waspada terhadap tindakan kriminal yang bisa mengancam keamanan harta benda.

“Ikut giat Satkamling agar lingkungan Anda aman dari kejahatan. Program Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) merupakan upaya aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari potensi kejahatan,” kata KOMPOL H. Nurani.

Selain itu meminta kepada masyarakat agar menjalin kerjasama yang baik dan sinergi antara masyarakat, Polri, dan TNI. Hal itu sangat penting untuk mencapai tujuan bersama dalam menciptakan keamanan dan ketertiban.

Dengan adanya sambang warga dan penyampaian pesan kamtibmas ini, Alhamdulillah masyarakat merasa senang dan simpati atas kehadiran Polri dan TNI di lingkungan rumah mereka.

Kedekatan aparat dengan masyarakat akan memperkuat rasa kepercayaan dan dukungan masyarakat terhadap tugas keamanan yang diemban.

Warga masyarakat di Desa Legok akan melaksanakan pesan kamtibmas yang disampaikan oleh Polri dan TNI.

Kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan dan saling berkoordinasi dengan pihak berwenang akan terus meningkat.

Kesadaran bahwa keamanan harus diciptakan secara berkelanjutan dan bukan seketika saja akan membantu masyarakat dalam menjaga kestabilan dan kenyamanan lingkungan tempat tinggal mereka.

“Dengan kolaborasi yang baik antara Polri, TNI, dan masyarakat, diharapkan Desa Legok semakin aman dan kondusif, serta tercipta lingkungan yang harmonis dan selamat bagi seluruh warganya.” Harap KOMPOL H. Nurani.